

Information zur aktuellen Lage wegen Corona

Wegen der aktuellen Lage stelle ich meine Praxis vorübergehend auf Notfallbetrieb um. Die Praxis ist zur Aufrechterhaltung der Versorgung geöffnet!

Bitte entscheiden Sie selbst und verantwortungsvoll, ob und wegen welcher Beschwerden Sie die Praxis betreten möchten!

Meine Schutzmaßnahmen für Sie und mich sind:

- Ich habe ausreichende Möglichkeiten zur Handdesinfektion.
- Ich trage Mundschutz, auf Wunsch können auch Sie als Patient einen tragen.
- Alle Flächen: Therapieliegen, Handgriffe, Türklinken, Kugelschreiber, etc., mit denen Sie in Kontakt kommen, werden regelmäßig desinfiziert.
- Es befindet sich immer nur ein Patient im Wartezimmer, wodurch kein Kontakt zu anderen besteht.
- Über das Verhalten während der Behandlung kläre ich Sie vor Ort auf.

Wann können Sie zu mir kommen:

- Wenn Sie Schmerzen haben.
- Wenn Sie Schwellungen haben und Lymphdrainage benötigen.
- Wenn Sie in den letzten Wochen operiert worden sind.
- Wenn Sie große Bewegungseinschränkungen haben.
- Wenn Sie durch das Aussetzen der physiotherapeutischen Behandlungen einen gesundheitlichen Nachteil erwarten.

Wann sollten Sie NICHT kommen:

- Wenn Keiner der o.g. Punkte auf Sie zutrifft.

Wenn Sie zu einer Risikogruppe gehören:

- Ältere Menschen/Vorerkrankungen.
- Wenn Sie Symptome einer Atemwegserkrankung haben (Husten, Fieber; Geruchs- und Geschmacklosigkeit).
- Wenn Sie in den letzten 14 Tagen in einem Hoch-Risikogebiet waren (siehe Robert-Koch-Institut).
- Wenn Sie Kontakt zu einem nachgewiesenen Corona-Patienten hatten oder selbst positiv getestet worden sind.
- Wenn Sie sich nicht sicher sind, ob Sie zu uns kommen wollen.